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          Объектом исследования работы является компании ООО «Армада», а в качестве предмета выступают денежные потоки компании за 2017 и 2018 года.
Бакалаврская работа состоит из введения, трех глав, заключения, списка используемой литературы и приложений.
В первой главе рассматриваются теоретические вопросы, касающиеся понятия и сущности денежных потоков предприятия, источников информации, необходимой для анализа денежных потоков предприятия.
Во второй главе рассматриваются основные методы анализа движения потоков денежных средств, их планирования, а также методы расчета основных показателей денежных средств.
В третьей, практической части на примере исследуемого предприятия производится оценка финансового состояния, расчет денежных потоков прямым и косвенным методами, составляется платежный календарь и разрабатывается плановый бюджет поступления и расходования денежных средств.
В бакалаврской работе использованы отечественные и зарубежные разработки и методики в области управления денежными средствами, источники периодической печати, электронные ресурсы, а также первичные бухгалтерские документы за ряд периодов.
        

        
          The object of this research work is the company "Armada", and as the subject are the cash flows of the company for 2017 and 2018.
Bachelor work consists of introduction, three chapters, conclusion, bibliography and applications.
The first Chapter discusses the theoretical issues concerning the concept and nature of cash flows of the enterprise, the sources of information necessary for analyzing the cash flows of the company.
The second Chapter discusses the main methods of analysis of flow of funds, planning, and methods of calculation of the main indicators of cash.
In the third, practical part, for example, the company evaluates the financial condition, cash flows direct and indirect methods, prepared a payment calendar, and developed a planned budget of receipt and expenditure of funds.
In undergraduate work used domestic and foreign developments and techniques in the field of cash management, sources, periodicals, electronic resources, and also primary accounting documents for several periods.
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